

# 武蔵野市イルミネーション

～ありがとうを光にのせて～

武蔵野市関前南小学校の6年生が市民科の学習で考えたイルミネーションが武蔵境駅に飾られます。



【11/2 17時武蔵境駅にて点灯式】

私たちがどのような思いでこれまで作品作りをしてきたかお話しします。

## ～ありがとうを伝えたい相手～

「自分たちがありがとうを伝えたい相手は誰だろう？」とクラスで考え、「家族・いつもそばにいてくれる人・乗客・地域の方々・働く人々」にありがとうを伝えたいとクラスで考えました。そして、それぞれのグループに分かれ、その思いをどのように伝えたいかを考えデザインしました。

## ～伝えたい相手への思い～

- ・イルミネーションを見て日々の疲れを癒してもらいたい。 ・イルミネーションを見て勇気を持ってほしい。
- ・「利用してくれてありがとう」 ・「いつも見守ってくれてありがとう」
- ・「私達を支えてくれてありがとう」
- ・「社会のために働いてくれてありがとうの気持ち、これからも頑張ってもらいたい」
- ・「そばにいてくれてありがとう」 ・「いつも私達を楽しませてくれてありがとう」 など、

このような思いをたくさんの人たちに伝えたい！という思いで、イルミネーションのデザインを考えました！

## ～今やっていること～

現在は、このイルミネーションを多くの人に見てもらえるように、クラスのみならず協力して考えたCM、チラシ、ポスター、SNSで宣伝をしています。

<是非見に来てくれると嬉しいです！>